

# 50 vaches périssent dans l'incendie d'une ferme laitière de Pont-Rouge

[ici.radio-canada.ca/nouvelle/1884625/incendie-ferme-pont-rouge-enr-vaches](http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1884625/incendie-ferme-pont-rouge-enr-vaches)

Alain Rochefort, Pascale Lacombe



Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

[Début du contenu principal](#)



La ferme Pont-Rouge Enr. a été détruite par les flammes la nuit dernière.

Photo : Radio-Canada / Steve Jolicoeur

La ferme Pont-Rouge Enr., spécialisée dans l'élevage de vaches, a été détruite par un incendie la nuit dernière.

À l'arrivée des pompiers de Pont-Rouge jeudi vers 2 h, un des bâtiments du rang Terrebonne était déjà complètement embrasé.

Environ 50 vaches ont péri dans l'incendie, ce qui représente la moitié du troupeau. D'autres pourraient également mourir parce qu'elles ont inhalé de la fumée.

« Nous avons sauvé la moitié de la ferme en procédant à une tranchée avec une pelle mécanique durant l'incendie, ce qui nous a permis de sauver la partie avant de la ferme [où se trouvaient les vaches] et un entrepôt à côté où ils mettaient du foin », explique Vincent Couvrette, directeur incendie pour la ville de Pont-Rouge.

Publicité

L'aide des pompiers de Saint-Basile et Neuville a été demandée devant l'ampleur du brasier. La quarantaine de pompiers ont lutté contre les flammes jusqu'à 6h30 ce matin.

L'origine du feu reste à déterminer, mais la thèse criminelle est écartée.

La ferme Pont-Rouge Enr. a vu le jour il y a une cinquantaine d'années.

## Autre incendie mortel pour des vaches

---

C'est la deuxième fois en une semaine qu'une ferme spécialisée dans l'élevage de vaches est la proie des flammes dans la grande région de Québec.

Le 11 mai dernier, une cinquantaine de vaches sont mortes dans [l'incendie de la ferme Desguy à Saint-Agapit](#).

- [Alain Rochefort \(Consulter le profil\)](#)Alain Rochefort
  
- [Pascale Lacombe \(Consulter le profil\)](#)Pascale Lacombe

---

Vous souhaitez signaler une erreur?[Écrivez-nous](#) (Nouvelle fenêtre)

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin?[Écrivez-nous en toute confidentialité](#) (Nouvelle fenêtre).

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste?[Consultez nos normes et pratiques journalistiques](#) (Nouvelle fenêtre)

Publicité

Publicité

Publicité